## Se realiza Macrosimulacro en Guerrero para conmemorar los sismos del 19 de septiembre de 1985 y 2017

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Se realiza Macrosimulacro en Guerrero para conmemorar los sismos del 19 de septiembre de 1985 y 2017

- El secretario de General de Gobierno, Florencio Salazar, encabezó el homenaje a las víctimas de los sismos
- El gobierno de Guerrero le apuesta al tema de la protección civil, como el mecanismo para poner a salvo, miles de vidas

Chilpancingo, Gro., 19 de septiembre de 2019.- En punto de las 10 de la mañana, este jueves se activó la alerta sísmica en Guerrero que dio inicio al Macrosimulacro 2019, en conmemoración de los sismos ocurridos el 19 de septiembre de 1985 y 2017, participando más de un millón 700 mil personas en las siete regiones del estado que llevaron a cabo los protocolos de seguridad.



En el ejercicio que tuvo una hipótesis de sismo de magnitud 8.6, con epicentro en las costas de Oaxaca, participaron alrededor de 6 mil escuelas y mil 800 inmuebles públicos y privados, entre edificios de gobierno, restaurantes y hoteles de los 81 municipios del estado.

Participaron en el simulacro, elementos de la Cruz Roja, Bomberos, Secretaría de Protección Civil, Secretaría de Seguridad Pública, Secretaría de la Defensa Nacional, Colegio de Ingenieros, Colegio de Arquitectos y directores Responsables de Obra, entre otros,

## HOMENAJE A VÍCTIMAS DE LOS SISMOS DE 1985 y 2017

Minutos antes de las 10 de la mañana, el gobierno de Guerrero realizó una ceremonia en la explanada del Palacio de Gobierno, donde se izó la bandera nacional a media asta y se colocó una ofrenda floral, en memoria a las víctimas de los sismos de 1985 y 2017.

En la ceremonia que fue encabezada por el secretario General de Gobierno, Florencio Salazar Adame, en representación del gobernador Héctor Astudillo Flores, acompañado del secretario de Protección Civil, Marco César Mayares Salvador, dijo que esta fecha es recordada por todos los mexicanos y guerrerenses, pues marca uno de los episodios más trágicos del país que dieron origen al Sistema Nacional de Protección Civil, que ha contribuido a lo largo de 33 años a generar mejores condiciones para autoprotección.



Señaló que Guerrero es vulnerable a muchos fenómenos naturales, como sismos, deslaves y huracanes, que siempre dejan en claro la fuerza de la naturaleza y sus devastadores efectos.

Sobre el mismo punto, puntualizó: "No siempre se ha logrado predecir, cuándo, dónde o cómo se va a presentar una catástrofe, no podemos modificar los ciclos naturales del planeta, mucho menos la ubicación geográfica de nuestro estado, lo que sí hemos logrado

es mitigar los riesgos a los que estamos expuestos a través de la información y capacitación".

Salazar Adame, precisó que el gobierno del estado le apuesta al tema de la protección civil, como el mecanismo para poner a salvo miles de vidas frente algún fenómeno, por lo que se ha priorizado la capacitación permanente de todos los sectores de la población.

Reconoció a las mujeres y los hombres que arriesgan su vida para salvar a otras personas, a quienes invito a seguir trabajando en favor de la sociedad guerrerense y fomentando la cultura de la prevención de riesgos.

